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Ⅰ 第５３回神奈川県スキー協定期総会開催 

神奈川県スキー協議会会長 杉 田 

８月２３日、通常より２か月遅れで、神奈川スキー協定期総会が開催されました。 

遅れの原因は、新型コロナウィルス感染症の拡大にありました。 

全国スキー協の総会も１年延期の措置が取られる中、運営委員会では、コロナ禍の中でも十分に気を付け

ながら、来季に向けた運動と体制を作ろうとした結果です。リモートによる参加もありにして、３７定員中

２５人が集まりました。 

 

提案では、県スキー協行事を開催することを前

提に、“連帯して運動を作る”“スポーツマンシッ

プの精神”で、オープニングフェスティバル、ス

キー祭典、春祭典それぞれを４０人で密にならな

いように開催する、存続の危機にあったモルゲン

ロートＳＣが乗り越えて新しい体制で踏み出し

たことも教訓に、お互いが知恵を出し合いクラブ

運営をすすめ、新しい仲間を４人以上増やし県で

２００名の会員をつくる、指導員を増やすなどが

提起されました。 

 

総会での議論では、スキー協として“各クラブも参考にできるコロナ対応のマニュアルを作るべき”“先

シーズンの祭典は宣伝で来てくれた人にクラブから働きかけて２人入った。もっとこの運動を”“貸し切りバ

スは定員が減りその分料金が跳ね上がって苦しく

なることが予想される。早めに情報を集めて企画の

準備をすべき”“先日障がい者交流スキーについて、

実行することを前提に計画を始めた”など、次シー

ズンに向けた前向きな議論がされました。 

最後に次期役員を選出し定期総会を終了しまし

た。 

 

 恒例の懇親会は会場で軽く行い、ＷＥＢ参加の人

たちもリモート参加していました。 
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Ⅱ 役員・運営委員紹介 

会長：スノーブリーズ．SC 杉田 

今期も会長を務めさせていたくスノーブリーズ．ＳＣの杉田です。 

コロナ禍の中、改めて文化としてのスキーをどう構築していくか、今期の

最大の課題と認識し、心引き締まる思いです。 

「楽しく早く安全に」上達する、「一人ぼっちのスキーヤー」から、スポー

ツマンシップを通じた仲間との人間的成長をめざすスキー協ならでは活動を

一緒に創っていきましょう。 

 

副会長：悠遊ＳＣ 北村  

悠遊スキークラブの北村です。指導員になって６年目、県スキー協の運営委

員を務めて４年目になります。今までは技術部の一員として指導員の研修・養

成の事務的な業務をやってきました。 

この度、副会長という重責を務めることになり、できるかなあと緊張してい

るところです。 

今年は新型コロナの対応など、大変なシーズンですが、会長を補佐して無事

に乗り越えるよう頑張りたいと思います。 

前任者の宮川さんのように明るく口達者とは行きませんが、地味に誠実に努

めたいと思います。よろしくお願いします。 

 

副会長：スノードルフィンＳＣ 古屋 

今期より副会長をやらせていただきます横須賀スノードルフィンＳＣの古

屋です。運営委員として、長いこと会議に参加していますが、初めての三役入

りとなります。 

総会でも話させていただきましたが、各クラブが行ったいろいろな行事を白

銀で紹介させていただき、各クラブの交流の場にできるように頑張りたいと思

います。 

賑わいのある誌面にするためには、各クラブ・会員皆様の協力がないとでき

ないと思っています。記事をお願いした際には、嫌がらずに、締切厳守でご協

力いただきたいと思いますので、どうかよろしくお願いします。 

 

事務局長：ＳＧＲＴ 吉越 

コロナ禍のシーズン、多くの困難が待ち受けています。 

事務局では皆様の協力が得られるよう、できる限りの工夫を重ね、民主ス

ポーツ団体ならではの団結で、困難を乗り越えていきたいと思います。 

まずは会議、研修などはオンラインで開催できるよう準備しております。 

多くの方が気軽に参加できるようにしていきますのでご協力よろしくお

願いします！ 
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新任運営委員のみなさん 

ディープスノースキークラブ 馬場 

ディープスノースキークラブ(ＤＳＳＣ)から県スキー協総会で運営委員に選

出された馬場です。スキー歴は 40数年です。 

スキーと酒をこよなく愛しております。 

ピーク時 1800万人だった国内のスキー人口は現在 770万人です。 

県スキー協の会員も減少が続いています。これに歯止めをかけ県スキー協会員

数の増加と運動に少しでも役に立てたらと運営委員になりました。 

今度ゲレンデで皆さまにお会いした際に『ヒデちゃん』と気軽に声をかけてく

ださい。 

 

悠遊ＳＣ 小神
お こ う

です。 

悠遊ＳＣの事務局長をしています。 

会社を定年まで勤めて、今は地域の女性運動を中心に駆け巡っています。 

普段の生活は仕事している時よりも忙しい気がします。冬になるともっと忙し

い日々が待っています。 

しかし、スキー場に出かけると、スキー一筋に切りかえられます。それが、が

んばれる活力かもしれません。よろしくお願い致します。 

 

ディープスノースキークラブ 伊藤 

はじめまして！今期から新しく役員に加わりました伊藤です。どうぞよろしく

お願いいたします！ 

県央を中心に活動するディープスノースキークラブ（以下 DSSC）に所属してお

ります。 

県スキー協主宰の行事にいつも楽しく参加させていただていた事から、その活

動に少しでも貢献できれば、という思いで役員へ参加いたしました。 

今後はホームページ部・技術部の一員として活動する予定ですので、県の行事

やスキー協の技術の魅力などを発信していければと考えております！  

 

モルゲンロートＳＣ 宮川（秀） 

今期初めて運営委員となりましたモルゲンロートＳＣの宮川ヒデです。 

モルゲンロートおよび神奈川スキー協の行事では主にスノーボードにて参加し

て参りました。 

現状、神奈川スキー協各クラブではスノーボーダーはまだまだ少数で、大会等

行事にも参加者 1 人と寂しい状態が続いております。この状況を打開すべく、神

奈川スキー協スノーボード部（仮称）を立ち上げ、微力ながらスノーボードパラ

ダイスの創設に貢献して行きたいと思っております。  

皆様応援のほどよろしくお願いいたします。 
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Ⅲ 神奈川スキー協 2020-2021シーズン スケジュール 

日程 神奈川スキー協の行事 関東 B／全国スキー協の行事 

10月 12日  関東 B初中級指導員養成座学 

10月 25日 初級指導員養成・研修座学  

11月 8日 神奈川クラブ交流セッション  

11月 19日 第１回クラブ代表者会議  

11月 28～29日  全国技術部会（熊の湯） 

12月 5～6日  中央研修会（熊の湯） 

12月 12～13日 オープニングフェスティバル(40名) 

初級指導員養成伝達 

障害者交流スキーガイド研修会（一ノ瀬） 

関東 B初中級指導員養成伝達(一ノ瀬) 

12月 27～30日 第 54回スキー祭典年末コース 

（さかえ倶楽部）(40名) 

 

12月 30～ 

1月 2日 

第 54回スキー祭典正月コース 

（さかえ倶楽部）(40名) 

 

1月 9～11日 競技部後援！スノブリレベルアップキャンプ（木

島平）(20名) 

スノーボードフェスタ 

1月 16～17日 障害者交流スキー  

2月 6～7日  東京スキー協競技大会（関東Ｂ大会） 

2月 20～21日 奥信濃アルペン２０２０（戸狩温泉）(20名)  

2月 27～28日 初級指導員検定会（さかえ倶楽部）  

3月 6日～7日  第 47回全国競技大会（戸狩）(20名) 

3月 13～14日  関東 B初中級指導員検定会 

SB指導員検定(湯の丸) 

3月 20日～21日  第 19回デモ選＆第 10回 STC 

3月 27日～29日 第 46回春スキー祭典（志賀高原） 

(40名) 

 

4月 3～4日 第 15回神奈川スキー協ＣＵＰ（湯の丸）(20名)  

4月 10～11日  全国技術部会 

5月 第 2回クラブ代表者会議  

6月 12～13日  全国スキー協総会 

7月 4日 第 54回定期総会  
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